

Martes 9 de octubre de 2012

### Titulares

- *Lotería Santander hace millonario a un taxista de Bucaramanga*
- *Gobernador inauguró obras por \$1.100 millones en el Hospital de San Gil*

## Con patrullas y cámaras de video se fortalece la seguridad en la Provincia de Guanentá

**SAN GIL.** Con la instalación de cámaras de seguridad en sitios estratégicos, la entrega de motocicletas y patrullas para la Policía Nacional, entre otras acciones, se fortalecerá la lucha contra la delincuencia para garantizar la tranquilidad ciudadana en San Gil y demás municipios de la Provincia de Guanentá.

La decisión se tomó este lunes en San Gil, en el consejo de seguridad que presidió el gobernador de Santander, Richard Aguilar Villa, y contó con la participación del alcalde de este municipio, Álvaro Agón Martínez; el comandante de la Policía de Santander, coronel Édgar Nieto, delegados de la Fiscalía General de la Nación, de Migración Colombia Regional Oriente y mandatarios locales de la Provincia de Guanentá, entre otras personalidades.

### \$300 millones

Como resultado de este consejo de seguridad, el gobernador de Santander y el Alcalde de San Gil se comprometieron a entregar 300 millones de pesos para habilitar más cámaras de seguridad en este municipio y contrarrestar la acción de los antisociales que se dedican al tráfico y comercialización de estupefacientes, el hurto callejero y el atraco, entre otros delitos.

Entre tanto, la Policía Nacional informó que entregará 50 motocicletas y 3 patrullas que serán repartidas en varios municipios de Santander para mejorar la seguridad.

### Acciones contundentes

Un balance presentado por la Policía de Santander señala que en lo corrido de este año se han dado golpes contundentes a los delincuentes, lo que ha permitido la captura de 498 personas dedicadas al microtráfico de drogas alucinógenas, la incautación de gran cantidad de estupefacientes y la muerte en combate de alias 'Nilson', presunto jefe guerrillero del ELN que tenía su centro de operaciones entre Coromoro y Mogotes.

El gobernador de Santander Richard Aguilar Villa, destacó el decomiso de más de 598 kilos de cocaína realizado este domingo por parte de los organismos de seguridad, y expresó que estos resultados se logran cuando la comunidad colabora con las autoridades suministrando información precisa, por lo que hizo un llamado a los habitantes de esta región para que sigan apoyando la labor de la fuerza pública.

Aguilar Villa agregó que los traficantes y mercaderes de estupefacientes tienen un corredor de operaciones entre Barbosa y San Gil, pero ya están plenamente identificados.

## Lotería Santander hace millonario a un taxista

**BUCARAMANGA.** Un taxista asalariado de 42 años, que vive en una casa arrendada en Floridablanca y su esposa dará a luz en diciembre próximo fue el feliz ganador de dos fracciones del premio mayor de la Lotería Santander, cuyo número 2809 jugó el viernes último.

La empresa distribuidora Rionegro fue la que le llevó el premio a este santandereano, quien ya inició los trámites para cobrarlo. En diálogo con directivos de la Lotería, el ganador dijo que generalmente compra todo el billete, pero el viernes solo tenía para dos fracciones.

Janire Parra Rodríguez, gerente de la Lotería Santander, expresó su complacencia porque “el hecho que un santandereano sea el ganador, ratifica una vez más la transparencia de la Lotería”.

## Gobernador de Santander inauguró obras por \$1.100 millones en el Hospital de San Gil

**SAN GIL.** “Estos son el tipo de actos a los que me fascina asistir, porque estamos acostumbrados a que las administraciones públicas inauguren grandes obras. Pero no se observa el beneficio que esta clase de inversiones trae para la comunidad”.

Con estas palabras, el gobernador de Santander, Richard Aguilar Villa, inició este lunes su intervención en la inauguración de las instalaciones del servicio de imagenología, y la remodelación, construcción y adecuación del área asistencial del Hospital Regional San Juan de Dios, de San Gil, obras que ascienden a 1.100 millones de pesos provenientes de recursos propios de la entidad.

El acto protocolario contó con la asistencia del gerente de la entidad Édgar Vega Martínez; el alcalde de San Gil, Álvaro Agón Martínez; el secretario de Salud Departamental, Ricardo Flórez; el presidente de la Asamblea de Santander, Iván Aguilar, y el sacerdote Jorge Riaño, quien bendijo las nuevas instalaciones del Hospital.

### Mejor servicio de salud

De los 1.100 millones de pesos, \$566 millones se destinaron a la compra de un tomógrafo, \$88 millones para un digitalizador, \$52 millones se invirtieron en la dotación de muebles y equipos, \$146 millones en la remodelación de la infraestructura, \$150 millones en redes eléctricas y \$87 millones en construcción y adecuación del área asistencial.

El gerente del centro asistencial, Édgar Vega Martínez, y el secretario de Salud Departamental, Ricardo Flórez, coincidieron en afirmar que estas obras contribuyen a mejorar la prestación del servicio de salud en la región.